

学年だより

尼崎市立立花中学校 第1学年
平成27年4月24日(金) 発行 第2号

新緑が青い空にはえる季節になりました。校庭や校舎には爽やかな風が吹き抜けています。入学式から3週間がたちました。生徒のみなさんは、少しずつ中学校生活に慣れてきました。授業も開始され、クラブ活動も始まりました。この3年間色々なことに全力でチャレンジしていって欲しいと思います。

家庭訪問が始まりました。

4月22日(水)から4月28日(火)の日程で家庭訪問が始まりました。すでにつくご家庭に訪問させていただいています。その中で学校とは違う家庭での一面などを伺うことが出来ました。ありがとうございます。これから訪問させていただく予定になっているご家庭のみなさまには、お忙しいとは思いますが、ご家庭と学校が理解を深める第一歩としてお話を聞かせていただいているので、よろしくお願いします。

初めての校外学習

4月16日本曜日、一年生は西武庫公園(交通公園)に校外学習に出かけました。入学以来連日の雨でしたが当日は天候に恵まれ晴天の中出かけることができました。行きと帰りの歩行訓練では周りの仲間を気遣い、また一般的の通行の方々を気遣い行動できていました。素晴らしいことだと思います。公園での学級レク、学年レク、お弁当タイムではみんな楽しそうで笑顔が絶えない時間でした。担任の先生と一緒に公園を走り回っていた姿が印象に残っています。

今後も立花中学校では色々な行事がありますが、集中するところは集中して楽しむところは全力で楽しめる学年になっていけたらと思います。



公園到着！



縄跳び大会！



学級ドッヂボール

校外学習後4組の子ども達が翌日に行なわれる心電図検査の会場作りを手伝ってくれました。疲れている中、笑顔で手伝ってくれました。ありがとうございます。

学年トロフィー

この場をお借りして学年トロフィーの紹介をさせていただきます。これから行なわれる学級対抗行事でみごと優勝を勝ち取った学級にはトロフィーが贈呈されます。このトロフィーは持ち回りで次回の学級対抗行事まで学級に飾ることになります。トロフィーには種目と優勝学級の名前が記入されたりボンが付けられます。3年間トロフィー獲得を目指し熱い学級対抗行事が繰り広げられ、学級の団結が深まるなどを願っています。今回の西武庫公園での縄跳び大会での優勝は5組でした。準優勝は1組、3組でした。5組のみなさんおめでとうございます。次回の学級対抗行事も頑張りましょう！



4月18日土曜日に授業参観、学年懇談会、クラブ参観が行なわれました。各クラス担任の先生が授業をしました。子供たちも保護者の方にかっこいい姿を見てもらいたかったのかいつも以上に熱気のある授業になっていました。その後に行なわれた学年懇談会、クラブ参観もたくさんの保護者のみなさんに参加していただきありがとうございました。



参観風景



懇談会風景



クラブ風景

5月の行事予定

5月1日	金曜日	内科検診
5月18日	月曜日	朝礼
5月20日	水曜日	眼科検診
5月25日	月曜日	朝礼
5月27日	水曜日	PTA総会 クラブ保護者会

※5月18日(月)から5月22日(金)はオープンスクールとなっております。来校許可書をご持参のうえ、是非普段の子ども達の学校生活の様子をご覧ください。

※5月20日から体育大会の練習が始まります。それにともない体育大会臨時時間割で授業が行なわれます。普段の時間割とは異なりますのでご注意ください。